

ENVIO CARTA ASOC. T SOBRE MAIZ MOD. G.

jose parra miramontes [joseparra749@hotmail.com]

Enviado el: jueves, 02 de agosto de 2012 05:08 p.m.

Hasta: Cofemer Cofemer; Alma Lizbeth Urbina Bravo; Humberto Martinez Payan [hmpayan@hotmail.com]

Datos adjuntos: CARTA ASOC. T.TIF (1 MB) ; CARTA ASOC. T 1.TIF (1 MB)

JCR-LUB
B001203697





ASOCIACIÓN GANADERA LOCAL DE TORREÓN, COAHUILA

CONSTITUIDA CONFORME A LA LEY DE ASOCIACIONES GANADERAS
Calz. Avila Camacho 3902 esq. Moctezuma, Col. Aviación, Torreón, Coah., Méx.
Teléfonos: 732-9002 y 732-9003

CONSEJO DIRECTIVO

PRESIDENTE

Sr. Jesús García Lesprón

SECRETARIO

Lic. Javier González Dueñas

TESORERO

Ing. Rubén Fernando Díaz Flores Veyán

VOCALES

PRIMER VOCAL

Lic. Florentino Rivero Rodríguez

SEGUNDO VOCAL

C.P. Carlos Fernández Gómez

TERCER VOCAL

Don Marcelo Fulgencio Gómez Ganem

CUARTO VOCAL

C.P. Agustín Felipe Cedillo Vela

QUINTO VOCAL

Ing. José Antonio Tricio Haro

SEXTO VOCAL

C.P. Federico Villarreal Gómez

SÉPTIMO VOCAL

C.P. Lucas Ramos Gómez

OCTAVO VOCAL

Ing. Gerardo de Jesús González Dueñas

NOVENO VOCAL

Lic. Abelardo Díaz Garza

CONSEJO DE VIGILANCIA

PRESIDENTE

Ing. Carlos Guillermo Braña Rubio

SECRETARIO

Ing. José Ramón Cabranes Pruneda

VOCAL

Lic. Javier Quintanilla García

CONSEJERO VITALICIO

Don Manuel González García

CONSEJERO HONORARIO

C.P. José Luis Meza Sepúlveda

Ing. Víctor René González Barreiro

Torreón, Coahuila a 2 de Agosto de 2012

Alfonso Carballó Pérez

Director General de la COFEMER

Presente.-

Asunto: Comentario sobre el Proyecto de Acuerdo
Para determinar los Centros de Origen y
Diversidad Genética del Maíz.

Los Organismos Agropecuarios de la Comarca Lagunera, de los Municipios de Torreón, Fco. I. Madero, San Pedro y Viesca del Estado de Coahuila, nos dirigimos a Usted respetuosamente a través de la presente, para informarle que no estamos de acuerdo en la forma en la que la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación y la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales, decidieron delimitar el territorio de nuestro Estado para el uso del Maíz GM.

Nuestra inconformidad se debe a dos razones fundamentales:

Primero.- Esta decisión se aplicó sin tomar en cuenta la opinión de los productores de la Región; utilizando una metodología inadecuada en el mapeo de zonas, donde tierras con vocación agrícola y con tradición en la siembra de maíz se están considerando como "Centros de Origen y Diversidad Genética".

Segundo.- La delimitación acordada afecta seriamente la actividad productiva de la Región, debido a que excluye a un gran número de productores del uso de tecnologías que les permitirán aprovechar mejor los recursos hidráulicos, reducir costos de producción y aumentar los rendimientos del cultivo de maíz, cuyo uso principal en la Laguna es el de forraje para la alimentación del ganado.



ASOCIACIÓN GANADERA LOCAL DE TORREÓN, COAHUILA

CONSTITUIDA CONFORME A LA LEY DE ASOCIACIONES GANADERAS

Calz. Avila Camacho 3902 esq. Moctezuma, Col. Aviación, Torreón, Coah., Méx.

Teléfonos: 732-9002 y 732-9003

CONSEJO DIRECTIVO

PRESIDENTE

Sr. Jesús García Lesprón

SECRETARIO

Lic. Javier González Dueñas

TESORERO

Ing. Rubén Fernando Díaz Flores Veyán

VOCALES

PRIMER VOCAL

Lic. Florentino Rivero Rodríguez

SEGUNDO VOCAL

C.P. Carlos Fernández Gómez

TERCER VOCAL

Don Marcelo Fulgencio Gómez Ganem

CUARTO VOCAL

C.P. Agustín Felipe Cedillo Vela

QUINTO VOCAL

Ing. José Antonio Tricio Hero

SEXTO VOCAL

C.P. Federico Villarreal Gómez

SÉPTIMO VOCAL

C.P. Lucas Ramos Gámez

OCTAVO VOCAL

Ing. Gerardo de Jesús González Dueñas

NOVENO VOCAL

Lic. Abelardo Díaz Garza

CONSEJO DE VIGILANCIA

PRESIDENTE

Ing. Carlos Guillermo Braña Rubio

SECRETARIO

Ing. José Ramón Cabranes Pruneda

VOCAL

Lic. Javier Quintanilla García

CONSEJERO VITALICIO

Don Manuel González García

CONSEJERO HONORARIO

C.P. José Luis Meza Sepúlveda

Ing. Víctor René González Barreiro

Señor Director: Estamos en una Región duramente golpeada por heladas atípicas y una fuerte sequía; se nos presenta un panorama de crisis mundial por los altos costos de los granos, propiciados por los fuertes daños en la cosecha de este año en los Estados Unidos. El no permitir a los productores el uso de esta tecnología y dejarlos decidir entre todas las opciones disponibles, es condenarlos a seguir cultivando con rendimientos muy bajos y a nuestra nación a seguir dependiendo de las importaciones para poder lograr el abasto que se necesita.

Por lo anteriormente expuesto, es necesaria su valiosa intervención, a fin de que en lo posible, estas medidas sean revertidas y los productores agrícolas de nuestra Región, tenga la posibilidad de acceder a estas nuevas tecnologías.

Sin otro particular por el momento, agradecemos de antemano sus atenciones y aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo.

Atentamente

Asociación Ganadera Local de Torreón, Coah.

Sr. Jesús Manuel García Lesprón
Presidente